



En gros

Un gros kilo avait commencé à se faire des soucis ; si ça continue comme ça, se souciait-il, bientôt je ferai un kilo et demi ; alors il prit la bonne résolution de se mettre à la diète, mais il réussit seulement à devenir un bon kilo, ce qui lui paraissait encore trop car un kilo se doit d'être un kilo précis et c'est pourquoi, nouvelle résolution, il s'inscrit dans une salle de sport. Chaussé de baskets, coiffé d'une casquette et vêtu de sa combinaison sportive, il y va trois fois par semaine et soulève des poids, car soulever des poids en fait perdre ou évite de grossir ; à côté de lui, des ennus énormes pédalent dans des machines, bien décidés à maigrir, à l'image d'un gros chagrin que, de jour en jour, on voit se transformer en sourire.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr